

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	1-07-2010
Mención	Invitado como panelista Eduardo Abedrapo, abogado y académico de la Universidad Alberto Hurtado.

Primer Café de la Mañana

Radio Cooperativa 93.3 Una nueva mañana

Invitados: - Eduardo Abedrapo, abogado, académico de la Universidad Alberto Hurtado y ex subsecretario de Planificación. - Roberto Fantuzzi, ingeniero comercial y empresario. - Federico Joannon, abogado y miembro del directorio de El Mostrador.

Menciones: - Retorno de la selección chilena de fútbol al país tras su participación en Sudáfrica 2010. - Transmisión de los partidos del mundial a través de TVN. - Invitación a la Roja para acudir a La Moneda. - Malestar de personeros de la UDI y RN por dichos de Harold Mayne Nicholls sobre invitación del Gobierno a jugadores de la Roja. - Mujer y trabajo: 80% de las mujeres divorciadas está trabajando; 65% si son mujeres separadas y 54% si conviven con sus parejas y un 45% si son solteras. Las mujeres viudas casi no trabajan. - Buscar facilidades para que las mujeres participen activamente en el mundo laboral. - Ex ministros de Obras Públicas, Carlos Cruz, fue condenado a 3 años de pena remitida por caso MOP Gate. - CIPER Chile: inéditos dichos del ex presidente norteamericano Richard Nixon sobre el gobierno de Salvador Allende.

Comentario sobre las últimas declaraciones de personeros públicos. - Los dichos desclasificados de Richard Nixon sobre el gobierno de Salvador Allende y los del alcalde de Cerro Navia, Luis Plaza, respecto a lo que se debía hacer con los narcotraficantes. - Postura del ministro del Interior, Rodrigo Hinzpeter, tras dichos de Plaza: "el ministro del Interior no sale a corregir estas declaraciones". - Eduardo Abedrapo: "En Chile se lanzó gente al mar por razones políticas, porque se estimó que era gente que era deleznable. Hubo gente que estimó que opositores políticos eran deleznales; deleznales sin duda que son los narcotraficantes, sobre todo aquellos que manejan el imperio del narcotráfico. Pero cuando tú le ¿pides? a un país que ha sufrido ese dolor es inaceptable". - El embajador de Chile en Panamá ha sido citado a declarar por caso Operación Cóndor. - "Fue la abogada del Ministerio del Interior, Karina Fernández, quien citó al diplomático y la directora del Programa de DDHH, Rossy Lema, no estaba al tanto. De hecho el canciller ayer le preguntan y él no sabía. Entonces ahí se vuelve a producir una descoordinación". - El diplomático Alberto Labbé Galilea es hermano del alcalde de Providencia. - "Lo importante es que esto se aclare, porque realmente sería muy vergonzoso que tuviéramos como embajador de Chile a una persona que ha participado en violaciones a los derechos humanos masivas". - Subsecretario de Redes Asistenciales, Luis Castillo, y su posible vinculación en caso Frei Montalva. - Promesa del presidente Sebastián Piñera de no designar en cargo públicos a personas vinculadas a casos de violaciones a los DDHH. - Desprolijidad del Gobierno en el nombramiento de cargos públicos. - Los conflictos de interés. - Viaje del ministro de Minería al extranjero en momentos que se discute el royalty minero. - Caso MOP Gate y condena al ex ministro Carlos Cruz. - Se menciona al Ejército y Hospital Clínico de la Universidad Católica.

Rechazo para modificar el plano regulador del Gran Santiago. - Claudia Pizarro, concejala de La Pintana, envía email a Primer Café de la Mañana para referirse sobre rechazo a cambiar plano regulador. - Esta modificación al plano regulador buscar cambiar uso de sueltos agrícolas a uso para inmobiliarias. - ¿Qué tipo de ciudad quieren los chilenos? - Desarrollo de nuevas ciudades, que acojan a todos sus habitantes. - Problema de planificación que existe en Chile. - La innovación en Chile: "el desarrollo de la innovación lo hacen los trabajadores, las personas". - Destinos de

los recursos del royalty a la innovación y tecnología. - La nacionalización del cobre. - Aprobación del salario mínimo en \$172 mil pesos. - ¿Qué salario mínimo que se quiere para Chile? - Lectura de la portada The Clinic. - La influencia de la Iglesia Católica en Chile. - A esta hora se reúne mucha gente en la Plaza de la Constitución esperando la llegada de la selección chilena de fútbol a La Moneda. - Supuesto enfrentamiento entre Sebastián Piñera y Harold Mayne Nicholls. - Se menciona a la ex presidenta Michelle Bachelet.